
     

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

２１日は１年生を迎える会がありました。６年生として初めて全校に関わる活動を運営するという不安もあった

ようですが、１年生や他学年の児童が楽しめるように考えて計画を進めてきました。実際に運営してみると、成果

や反省点がたくさん出てきましたが、この失敗を改善して次回はもっとうまくやりたいという気持ちになっていま

す。次は５月の運動会です。全体の運営をしながら、自分たちの演技もあり、とても忙しくなります。目の前のこと

に一生懸命取り組み、少しずつ成長していけるように頑張っていきます。 

   

 

第６学年 

第３号 

令和４年４月２２日 
 

１年生を迎える会 

STEP UP  ～ 一致団結・笑顔満点・不撓不屈 ～ 

 ２回目の学級活動では、学級目標を話し合いました。１年間大切にしたい思いや言葉を１人１人が出し合い、それぞれの思いが反

映されるように、学級目標を作り上げていきました。主題「STEP UP」には、６年生になって今までの自分たちよりも何倍も成長し

なければいけないという思いがこめられています。そして、副題には、６年生に必要なまとまり、明るさ、困難があってもあきらめ

ない心、これらを表現する四字熟語を入れました。１年間この学級目標を合言葉のように繰り返し使いながら、卒業に向かって小学

校最後の年を進んでいきたいと思います。 

  

今日の１年生を迎える会は、よかっ

たことと反省点が同じくらいでした。

だるまさんが転んだや○✕ゲームはみ

んな楽しそうにしていたし、スムーズ

に進めることができました。でも絵し

りとりやタグおにでは、時間がかかっ

たり、困っている人が出たりしてしま

僕は１年生を迎える会で説明がきち

んとできるか心配でした。今日やって

みると、大きな声を出してみんなに指

示をだすことができました。１年生や

他の学年は、とても楽しそうにしてい

たのでよかったです。これからは反省

点を意識していきたいと思います。次

 私は今日の１年生を迎える会で、１

年生や他の学年を楽しませようと６年

生が盛り上げていたので、とてもよか

ったと思います。でも、私はうまく絵

しりとりのルール説明ができませんで

した。 

 私は今、もう少しうまくできたとい

すべて６年生が運営しました！ みんなに楽しんでもらえました。 
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